

## **7ème Promotion**

### **Sergent Hervoil**

Né à Bordeaux en 1937, Pierre Hervoil s'engage à la fin de l'année 1955. L'année suivante, le caporal Hervoil rejoint l'Algérie. En 1958, il est nommé sergent et sert au sein du 72ème bataillon de génie stationné dans les régions montagneuses de la Kabylie.

À peine eu-t-il rejoint son unité qu'il se porte volontaire pour faire partie du commando de chasse « Partisan 6 » formé par le bataillon.

Le sergent Hervoil se révèle alors dans l'action comme un excellent combattant et un excellent entraîneur d'hommes. Son calme et son courage raisonné, son coup d'œil et son intuition firent qu'il se vit très fréquemment confier la délicate et dangereuse mission d'éclairer, avec son groupe, les déplacements de sa section en zone d'insécurité.

Le 30 décembre 1960, c'est au cours de l'une de ces missions d'éclairage qu'il se heurte à une embuscade rebelle à proximité du village d'Aît Ahmed. Réagissant immédiatement, il évite aux autres éléments de la section d'être pris à partie par le feu adverse.

Pendant l'engagement, le sergent Hervoil tombe mortellement blessé, donnant une ultime fois la preuve de son courage et de son magnifique tempérament de combattant.

Cité à l'ordre de l'armée, il fut décoré de la médaille militaire à titre posthume.